
Pièces 7 Pièces

Superficie 170 m²

Référence V2788

Prix 2 295 000 €

Ménerbes
Maison à vendre (84560)
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Située tout  au sommet  de lexquis  village de Ménerbes,  cette  propriété  domine le

Luberon et jouit de vues panoramiques dune beauté à couper le souffle. Proche du

village, elle offre un cadre de vie paisible et intimiste à deux pas des commerces.

Le rez-de-chaussée se compose : dun fastueux et lumineux séjour de 56m2 avec

salon et  salle  à  manger  ;  une cuisine semi-ouverte,  entièrement  équipée avec ilot

central  ;  un  salon  denviron  15m2,  possiblement  aménageable  en  chambre  ;  une

salle de bains ; un WC. Au premier étage se trouve : une suite parentale avec salle

de bains attenante, WC et bureau ; ...

Perched  on  the  top  of  the  legendary  Luberon  village  of  Ménerbes,  this  exquisite

property enjoys breathtaking views of the surrounding valley. Set above Ménerbes'

famed Citadel, the property offers complete privacy and tranquility yet lies just a few

steps  from  the  local  shops,  restaurants,  cafés  and  bars.  Needless  to  say,  this

utterly  unique  property  benefits  from  one  of  the  most  exclusive  settings  that  the

Luberon valley has to offer. The ground floor comprises: superb 56m2 sitting/dining

room drenched in  natural  light  by large French windows and adorned by a pretty

stone fireplace; the ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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